



3月の園だより



令和7年3月1日
ほづみ幼稚園

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。2月の保育参観「なかよし会」には、お忙しい中大勢の保護者の皆様にお越しいただき、子供の頑張りや成長を温かく励ましていただきました。また、参観後には「子供たちが楽しそうに劇ごっこをする姿を見られて本当に嬉しく思いました」「毎日楽しく過ごせてもらっているなと思いました」「当日は緊張をしている様子でしたがよく頑張っていました」など、嬉しい感想をいただきました。担任はもとより、職員一同とても嬉しく思っています。何にも勝る励みになりました。心より感謝致しております。

保育参観では、4月以来遊びの活動を核として、友達や先生、周りの環境と主体的に関わる事によって、

- ・先生や友達と遊んだこと
- ・考えてやり遂げたこと
- ・自分の目標を決めてそれに挑戦したこと を発表しました。

園生活の中で見たり、聞いたり、工夫したりしながら、学んできたことを身体、言葉、道具などを使って、緊張しながら発表したのです。緊張でいつもの姿をみてもらうことができなかつたり、笑顔いっぱいであつたり、様々な姿が見られましたが、どの子も生き生きと一生懸命でした。子供たちの

- ・表現力の豊かさ
- ・懸命に取り組む姿
- ・見る姿勢や聞く姿勢 素晴らしい成長を感じることができました。子供たちにも感謝しています。残り少ない日々を、その子その子の成長の花がいっぱい咲くように私たち職員も保護者の皆様のご協力をいただきながら、充実した3月となるよう、努力していきたいと思ひます。

卒園・進級おめでとうございます。

【園で育んだ3つの土台（生活・心・学び）に、夢と自信をもって進級や小学校入学へ】

あと3週間余りで卒園式、終業式を迎えます。年長さんの式練習も始まり子供たちの歌声も園舎に響き、卒園式に向けた準備が進んでいます。笑顔いっぱい元気な年長さんは常に小さいさんたちの憧れの的でした。卒園おめでとうございます。幼稚園での「学び」と「成長」を誇りに夢と自信をもって小学校でも活躍してくれることを願っています。

日々成長している年中さん・年少さんが、本園の「遊び」「3つのやくそく」など伝統を引き継いでくると共に新たなほづみ幼稚園の伝統をつくっていつてくれることと楽しみにしています。

私たち職員一同、心を合わせて159名の大切なお子様の幼稚園教育に取り組んでまいりましたが力不足のためにご心配やご迷惑をおかけしたことが多々あったかと思ひます。いつも「ほづみ幼稚園」の教育活動に対して、温かいご理解とご協力をいただき、精一杯支えてくださった保護者の皆様のおかげです。1年間ありがとうございました。心から感謝申し上げます。

今後も私たち職員一同、幼児教育の課題をしっかりと踏まえ、一日一日を大切にほづみ幼稚園の教育活動に全力を尽くしてまいります。よろしくお願ひいたします。

PTA役員・家庭教育学級役員の皆様、園経営にご協力ありがとうございました。 また、令和7年度の新役員の皆様、お世話になります。よろしくお願ひいたします。

令和6年度の役員の皆様には、多くのご尽力をいただき、本当にありがとうございました。

また、新年度令和7年度の本部役員さんも決定しました。快くお引き受けくださった皆様、本当にありがとうございます。令和7年度も、新年度役員さんと共に幼稚園PTAを盛り上げていきましょう。

たくさんのお思い出が
いっぱいですね！



ひな祭り会

保育室やかきりんルーム1・2、絵本の部屋は、子供たちの手作りおひな様や七段飾りのおひな様がきれいに並び、春らしく華やかな雰囲気になりました。「みんな笑っているね」「楽しそう」「大きいさんのおひな様、みんな違うね。全部かわいい」と、友達作品を認め合う子供たち。表情豊かなおひな様は、まるで子供たちの健やかな成長を願ってくれているようです。園では3月3日に、白酒に見立てた「カルピス」と「ひなあられ」をいただきながら全園児でひな祭りお楽しみ会をします。伝統行事を大切に、子供たちの成長を祝う会にしたいと思います。



小さな春を見つけよう

植物の芽が出たり、暖かい日ざしを感じるようになったり春の足音が聞こえてくる季節となりました。年長児は、自分たちで植えたチューリップがぐんぐん大きくなっている様子を見たり、さくらのつぼみが膨らんだことに気付いたりしながら開花を楽しみにしています。春の訪れを感じながら、進級、進学前の園生活を充実させていきたいと思ひます。

お別れ会

年少、年中みんなの憧れだった年長の子供たち。卒園を前に、年少・年中児でお別れ会を計画しています。“ありがとう”の気持ちを込めて内緒で手作りプレゼントも準備しています。6日(木)お別れ散歩で別府保育所東館グラウンドへ出かけます。年長児との残り少ない幼稚園生活を感謝の気持ちを込めて教師や友達と一緒に楽しい時間を過ごしていきたいと思ひます。みんなの気持ちが年長さんに届きますように！

「3つのやくそく」これからも忘れないでね

ほづみ幼稚園で大切にしてきた『3つのやくそく』。進級、卒園間近となった今、その姿は様々な遊びや生活の場面で見られます。縄とび、こま回し、鉄棒などでは、やってみたとえ上手いかななくても、やり遂げるぞという強い意思をもって取り組んだり、友達の姿を見て励まし、できた時には「やったね！」と自分のことのように喜んだり、また、名前を呼ばれたら「はい」と自信いっぱい返事をする姿や、自分のクラスではない他の教室に出入りする時は「入ってもいいですか?」「失礼します」「お邪魔します」「ありがとうございました」「失礼しました」と挨拶する姿も見られます。これらの姿は集団や社会生活を送る上でとても大切なことです。今後も子供たちが、互いに心を掛け合い気持ちよく生活できるように、この『3つのやくそく』を様々な場や時に意識し続けていきたいと思ひます。

保護者の皆様にも『3つのやくそく』のポスターをご家庭に貼って頂き、認め言葉をかけ意欲につなげてくださり本当にありがとうございました。これからも園の保護者の方と共に、子供たちの成長を温かく見守っていききたいと思ひます。

毎月お届けしてきた園便りも今年度最後となりました。園からのお願いや方針、思いなどにご理解やご協力をいただき本当にありがとうございました。